

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil analisis dari penelitian tentang “Bagaimana Gaya Kepemimpinan Kepala Desa Perempuan dalam upaya meningkatkan Partisipasi masyarakat dalam Pembangunan Infrastruktur di Desa Ngestiharjo Kecamatan Kasihan Kabupaten Bantul Tahun 2017” yang sudah dipaparkan sebelumnya. Maka, dapat disimpulkan bahwa:

1. Gaya kepemimpinan kepala desa Ngestiharjo untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan telah menerapkan gaya kepemimpinan feminim dan trasformasional. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan kepala desa Ngestiharjo selalu bertanggungjawab setiap ada pembangunan di desa Ngestiharjo dan kepala desa Ngestiharjo juga mengurus masyarakat dengan baik serta mampu mempengaruhi bawahan dan masyarakat untuk terlibat dalam pembangunan.
2. Kepala desa Ngestiharjo dalam upaya meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan sudah cukup baik hal tersebut dapat dibuktikan dengan setiap ada pembangunan masyarakat selalu terlibat dalam tahapan proses pembangunan yaitu perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi, hanya saja untuk evaluasi masyarakat belum semua terlibat tetapi secara keseluruhan tahapan proses pembangunan masyarakat Ngestiharjo sudah dilibatkan.

## **B. SARAN**

### 1. Saran Kepada Kepala Desa Ngestiharjo

Kepala Desa Ngestiharjo sudah cukup baik dalam upaya membangun Desa Ngestiharjo, diharapkan kedepannya dapat meningkatkan lagi program-program pembangunan sehingga bisa menjadi desa percontohan dalam hal pembangunan di Kabupaten Bantul dan Indonesia.

### 2. Saran Kepada Masyarakat Desa Ngestiharjo

Partisipasi masyarakat Desa Ngestiharjo juga sudah cukup baik dalam mendukung serta mensukseskan pembangunan, alangkah lebih baik lagi jika masyarakat juga terlibat dalam tahap evaluasi untuk mengetahui apa saja yang menjadi kendala dalam pembangunan, jika kedepannya melaksanakan pembangunan kembali ketika ada kendala yang sama sudah bisa mengatasi persoalan tersebut, Kemudian masyarakat Ngestiharjo juga harus selalu mengawasi pemerintah desa dalam mengelola keuangan desa, agar pelaksanaan pembangunan sesuai dengan kebutuhan masyarakat.